

くれよん たんぽぽぐみ 12月

冷たい空気にすっかり冬の訪れを感じる季節となりました。街のあちこちでもイルミネーションが輝き、子どもたちも「キラキラみたよ!」「もうすぐサンタさんくるよね!」など目を輝かせています!冬ならではの楽しみが広がる12月。季節のイベントなども楽しみながら今月も元気いっぱい過ごしていきたいと思います!

おいもスタンプやったよ

先日畠でもり組が芋掘りをしている様子を見ていたたんぽぽ組。掘り残されているおいもを発見。せっかくなので自分たちでも小さなおいもをそっと掘り出してみました。食べることもできたおいもですが、今回は遊びの素材として“おいもスタンプ”にしました!!

赤青黄の絵の具を使ってスタンプすると紙の上にできる形に大喜び。何度も繰り返して楽しんでいました!スタンプを重ねるうちに「むらさきだ!」「おれんじになった!」など色同士が混ざると新しい色ができることにも気づき、2歳児らしい発見と驚きがたくさん見られる遊びとなりました!

てあらいうがい

感染症が流行りやすくなる季節を迎えます。登園時の手洗いのご協力ありがとうございます。クラスでは手洗いに加えて、うがいにも挑戦し始めました。(まずはぶくぶくうがいから)

うがいをする理由や手を洗うことでウイルスを洗い流すことなど、子どもたちにも分かるように伝え、なぜそうするのか子どもたち自身が理解し一人一人が適切にできることを目指して取り組んでいます。手洗いの時にはせっけんを1回つける、泡で洗っている時には水は止めることを伝えています。またうがいは3回で練習しています。手洗いうがいが終わった後は見てー!ときれいになった手や口を見せてくれます✿ぜひご家庭でも子どもたちの手洗いうがいの様子を見守っていただければと思います。

※衛生面からコップは毎日持ち帰り、洗ってから持ってきてください。また、同じコップを使用しているお友達もいるのでマークをかいたり、名前シールの柄で区別するなど子どもたち自身で自分のものが分かるようにしていただけると有難いです。

おねがい

毎日の洗濯や着替えの補充ありがとうございます。

現在子どもたちは着替えの場面で身辺自立の一つとして自分でロッカーから服を取り出して着替えています。

ロッカーに服がいっぱい入っていると、(服が引っかかる)引き出しが重たくてあかない、ぎゅうぎゅうで服が取り出しにくいなどの点から自分でやることが難しい場面があります。

子どもたちの自分でやりたい!自分でできた!を感じられるようにロッカーには必要な枚数(1~2セット)を入れていただければと思います。ご協力のほどよろしくお願ひします。